COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Bilan encourageant pour le Saint-Laurent!

Joliette, le 13 juin 2004 – Madame Isabelle Saulnier du Centre Saint-Laurent d'Environnement Canada était la conférencière invitée pour un souper-conférence organisé par le Comité Zone d'Intervention Prioritaire (ZIP) des Seigneuries.

Madame Saulnier a fait un survol du programme de *Suivi de l'état du Saint-Laurent*. Plusieurs partenaires provenant des gouvernements fédéraux et provinciaux se partagent la tâche. Cette étude vise à suivre dans le temps l'évolution de différents indicateurs permettant d'évaluer la situation globale de santé de notre grand fleuve.

Les trois composantes faisant partie du suivi sont l'eau, les sédiments et les ressources biologiques. En général, l'état du Saint-Laurent est considéré par les scientifiques comme étant intermédiaire. On note une amélioration de la contamination des poissons ainsi que des sédiments contaminés. Toutefois, lorsque l'on s'attarde sur les paramètres physico-chimiques et bactériologiques, nous observons une détérioration de la qualité de l'eau. Ceci est dû principalement aux rejets d'eaux usées non-désinfectées provenant des grands centres urbains tel que Montréal.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec le Comité ZIP des Seigneuries par téléphone au (450) 755-6500 ou par courriel : seigneuries@qc.aira.com

- 30 -

Source: Monsieur Yannick Bilodeau

Coordonnateur

Comité ZIP des Seigneuries Téléphone (450) 755-6500 Télécopieur (450) 755-6500 Courriel seigneuries@qc.aira.com